

# *Cuba participe à la mise en place du Réseau global d'intégrité judiciaire*

---



Vienne, 9 avril, (RHC).- Cuba participe aujourd'hui à Vienne à la mise en place du Réseau global d'intégrité judiciaire, un événement organisé par le Bureau des Nations Unies contre la Drogue et le Délit.

Ce réseau se veut une instance internationale consacrée à la défense de l'intégrité judiciaire et à la prévention de la corruption dans les système de justice.

Des autorités du Bureau des Nations Unies contre la Drogue et le Délit ont souligné l'importance de ce réseau comme «une vaste plateforme pour partager des expériences et unir des efforts entre les juges du monde entier »

La rencontre de Vienne a également pour but d'adopter une déclaration d'engagements internationaux pour continuer à débattre des défis communs, des pratiques optimales et des idées novatrices pour avancer des initiatives et promouvoir l'intégrité et la transparence dans les systèmes judiciaires.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/159469-cuba-participe-a-la-mise-en-place-du-reseau-global-dintegrite-judiciaire>



**Radio Habana Cuba**